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Riceviamo e volentieri pubblichiamo una nota dell’Associazione Praesidium
sulle dimissioni di tre consiglieri del cda di CRO e conseguente decadenza di
tutto il consiglio

 

Apprendiamo con preoccupazione da notizie di stampa che il Consiglio di Amministrazione della
Cassa di Risparmio di Orvieto sarebbe di fatto decaduto.  Tre consiglieri, infatti, due espressione di
Mediocredito Centrale ed uno della Fondazione CRO, avrebbero rassegnato le dimissioni con
conseguente decadenza dell’intero consiglio.

Fabio Giovannella – presidente Associazione
Praesidium
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Non è facile capirne i motivi: la banca non ha più diffuso informazioni sull’andamento della gestione
dall’approvazione del bilancio di esercizio 2019 in poi.  Dal piano strategico redatto dai Commissari
straordinari, in cui si prevedeva la vendita dell’Istituto, si è passati ad un nuovo piano redatto dalla
gestione ordinaria, insediatasi dopo l’assemblea di trasformazione da banca popolare a società per
azioni, che continua ad includere CRO all’interno del gruppo Banca Popolare di Bari.

Ciò ha comportato la conseguenza di non affrontare un piano specifico di ristrutturazione e di
aggiornamento dei prodotti venduti.  Lascia perplessi la tempistica con cui si è deciso di far cadere il
Consiglio di Amministrazione poiché, da statuto, sarebbe andato a terminare la sua operatività nel
mese di aprile.

Ma a questo punto, ci domandiamo:

– chi approverà il bilancio?

– ci sono dissidi gestionali?

– quali sono le motivazioni effettive che hanno portato alle dimissioni?

– cosa può dirci Fondazione CRO, visto che anche uno dei consiglieri da lei nominato si sarebbe
dimesso?

Sarebbe auspicabile maggiore trasparenza nell’interesse di dipendenti, di clienti e della città tutta.

Si attende in tal senso un comunicato ufficiale che dovrebbe dare spiegazioni al mercato, così come
avviene in tutti gli istituti in cui si cambia governance in termini straordinari.
Vi terremo informati non appena riusciremo a reperire informazioni utili.
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